

GEBÄTSHUUS-NIUVUS!

Den Herbst empfinden viele Menschen als Zeit des Wandels und der Veränderung. Gleichzeitig bietet diese Jahreszeit auch ein farbiges Spektakel und ist der Inbegriff der Erntezeit. Wandel und Veränderungen erlebten auch wir vom Gebetshaus dieses Jahr. Gerne möchten wir euch mit diesem Infobrief über die aktuelle Situation des Gebetshauses informieren und einen Rückblick auf die letzten Monate geben.

Ein unbeschreiblicher Verlust

Wie viele von euch wissen, ist am 14. Februar 2023 Milo, der jüngste Sohn von Kathrin und Manuel Bestler, unerwartet an einer Sepsis/Blutvergiftung gestorben. Wir alle waren und sind nach wie vor sehr traurig über diesen Verlust und beten weiterhin für die Familie Bestler, die ihren Sohn und Bruder sehr vermissen.

Nachfolgend möchten Kathrin und Manuel etwas von ihren Herzen mit euch teilen:

Liebe Freunde

Die Zeit vergeht und es sind bereits 8 Monate vergangen, seit Milo gestorben ist. Für uns ist das traurige Ereignis immer noch sehr nahe und beschäftigt uns jeden Tag. Doch Schritt für Schritt suchen wir den Weg zurück ins Leben.

Lange fehlte uns die Kraft um ein Update zu schreiben. Doch wir möchten euch nicht länger im Unwissen lassen und euch an unserem Weg teilhaben lassen.

Kathrin und ich waren lange zu einem Teil krankgeschrieben, da der Trauerprozess viel Kraft beansprucht und unsere Kapazität für Arbeit und Dienst dadurch eingeschränkt war - und immer noch ist. Nach den Frühlingsferien haben wir beide begonnen, unsere Arbeitstätigkeiten teilweise wieder aufzunehmen. Seit dem neuen Schuljahr hat Kathrin die 8. Klasse als Klassenlehrerin an der Christlichen Schule Bern übernommen und ich bin seit August wieder mit meinem 50% Pensum bei der Christlichen Ostmission tätig.

Es braucht einfach Zeit: Kathrin und ich sind zum Schluss gekommen, dass wir ein vollständiges Trauerjahr benötigen, bevor wir im Gebetshaus wieder operativ tätig sein können. Wir lieben unser Team und die Arbeit im Gebetshaus. Die abrupt gestartete Wüs-

tenzeit und die damit verbundenen Prozesse lassen sich jedoch nicht verkürzen und es bleibt uns nichts anderes übrig, als den vor uns liegenden Weg anzunehmen und so gut wie möglich vorwärtszugehen.

Wie das Gebetshaus-Team in diesen vergangenen 8 Monaten alles gemanagt hat, macht uns dankbar und stolz. Was für ein super Team! Bis auf weiteres haben Margrit Tonini und Véronique Vuffray gemeinsam meine Stellvertretung übernommen, was uns sehr entlastet. Sie machen das wunderbar. Beide arbeiten seit Jahren im Kernteam mit und ihr Herz brennt für Gebet und Fürbitte. Vielen Dank!

«Nur auf Gott wartet still meine Seele; denn von ihm kommt meine Hoffnung.»

Psalm 62,2

Auch für eure anhaltenden Gebete und jede fortlaufende finanzielle Unterstützung sind wir sehr dankbar. Wir wünschen euch Gottes Segen und hoffen, euch bald wieder einmal bei einem Besuch im Gebetshaus anzutreffen.

*Liebe Grüsse
Manuel und Kathrin*

AKTUELLE SITUATION

Wir sind sehr dankbar, wie stark der Zusammenhalt im gesamten Mitarbeiterteam auch in dieser herausfordernden Zeit geblieben ist und wie wir uns im Kernteam aufeinander verlassen konnten. Dazu kam, dass auf Ende November 2023 unser Mietverhältnis an der Marktgasse 42 zu Ende gegangen wäre und dies weitere Fragen um die Zukunft vom Gebetshaus Bern mit sich brachte. Einmal mehr zeigte uns Gott sein Wirken und wir wurden von der Verwaltung mit einer an unsere Situation angepassten Mietverlängerung der Räume überrascht.

Dass uns trotzdem Kathrin und Manuel persönlich, so wie auch in ihrer Leitungsfunktion fehlten, wurde uns schnell bewusst.

#WORSHIP
#ADURAR
#LOUANGE #GEBET
#ORAZIUM
#PRAYER #ANBETUNG
#PREGHIERA
#ADORAZIONE #PRIÈRE

Deshalb suchten wir in den letzten Monaten nach einer geeigneten Lösung. Es freut uns daher besonders, dass sich Véronique und Margrit als vorübergehende Leitung zur Verfügung gestellt haben.



stv. Leitung Gebetshaus Bern
Véronique Vuffray und Margrit Tonini

Mitarbeitende und Freunde

In den vergangenen Monaten durften wir gleich vier neue Gebetshausmitarbeitende willkommen heissen, die vorwiegend im Gebet und im Wächterteam mitarbeiten.

Zusätzlich wurden wir von der Worship-Band «Audiel» durch Live Anbetungs-Sessions unterstützt.

Neu führt die Fokus Community aus der Vineyard Bern regelmässige Anbetungsabende im Gebetshaus Bern durch fokus-online.ch.

Wir laden euch herzlich zu all den verschiedenen Angeboten des Gebetshauses ein. Aktuelle Daten findet ihr online auf gebetshausbern.ch/agenda.

Finanzen und sonstige Unterstützung

Damit der Lobpreis an diesem Ort nicht verstummt und die Menschen im Gebetshaus Bern weiterhin einen Ort der Begegnung mit Gott und anderen Menschen finden können, sind wir dankbar um finanzielle Unterstützung. Die Kontoangaben und einen Code für Überweisungen per TWINT findest du hier: gebetshausbern.ch/spenden.

«Meine Hilfe kommt vom Herrn,
der Himmel und Erde geschaffen
hat.»

Psalm 121,2

Auch freuen wir uns sehr über neue Mitarbeitende. Konkret suchen wir Musiker, Anbetungsleiter/innen und Mitarbeitende für den Wächterdienst. Fühlst du dich angesprochen? Dann darfst du dich gerne über info@gebetshausbern.ch melden. Vielen Dank!

Liebe Grüsse und Gottes Segen
Dein Gebetshaus-Team

Margrit Véronique
Iris Edith

Margrit, Véronique, Iris, Edith

Adresse

Gebetshaus Bern
Marktgasse 42
3011 Bern

Spendenkonto

IBAN: CH78 0900 0000 6012 6362 1

TWINT



Kontakt

031 508 08 21
info@gebetshausbern.ch
www.gebetshausbern.ch

#WORSHIP
#ADURAR
#LOUANGE #GEBET
#ORAZIUM
#PRAYER #ANBETUNG
#PREGHIERA
#ADORAZIONE #PRIÈRE